

## Version définitive (200 mots)

Expliquez l'expérience des Autochtones dans le projet de colonisation française au cap Rouge entre 1541 et 1543.

Du point de vue économique; L'arrivée des Européens a brisé les liens commerciaux que les Amérindiens avaient entre eux. Au lieu de faire du troc entre les Nations américaines, les Indigènes ont tranquillement changé leur façon de faire et ont commencé à faire des échanges avec les Français, à la place. Ces échanges ont grandement facilité le développement des Européens en Nouvelle-France. Grâce à l'aide des Amérindiens, les colons pouvaient à présent affronter le dure hiver. "Le récit de son séjour fait notamment état de l'aide qu'il a reçue lorsqu'il rencontre des difficultés à l'hiver de 1542-1543.

Du point de vue social; Les Amérindiens n'ont jamais cessé de s'entraider et d'être généreux les uns envers les autres. Les valeurs comme le partage a permis aux rapports entre les Européens et les Nations de être plus harmonieux, donc plus efficace. Les Indigènes ont accueilli les Français avec beaucoup de générosité et de bienveillance. En d'autres mots; Ils ont assuré la survie des Colons et ont permis à la Nouvelle-France de se développer et de se présenter comme nous pouvons la voir aujourd'hui.

Voici un exemple du document 3 qui montre la générosité et un fort esprit d'enrichissement qui habitaient ces Indigènes. "les observer à loisir lorsqu'ils vinrent lui offrir de la nourriture après son arrivée.

214 mots